

## 北杜市立小中学校適正規模等審議会経過報告会 記録

- 1, 会議名：北杜市立小中学校適正規模等審議会経過報告会
- 2, 日 時：平成20年9月1日（水）午後7時30分～
- 3, 場 所：武川教育センター大ホール  
司会進行：武川小教頭

（進 行） それでは審議経過報告をお願いします。

（教育次長） 6月12日より区長会の中で説明もして参りました。また6月27日北杜市のPTA連絡協議会でも説明して参りました。その中で保護者にも説明して欲しい旨のお話がありましたので、本日に至り保護者の御意見を伺いに参りました。

平成19年12月27日から今日までの審議会の趣旨、構成、経過の説明をし、審議会の答申は平成21年3月であり、結果報告を行う旨の説明をなす。

（教育総務課長） 武川地区における課題として平成19年度は武川小160人、平成29年度は92人となり68人の減が推測され、武川中においては19年度97名、29年度65名となり32名の減が推測されることを踏まえながら、過去6回の審議内容を資料に則り説明をなす。

（保 護 者） 表1の中で意見集約が20人以上1学年2学級以上ということは、40人になったら2クラスになるが40人を超えなければ2クラスにはならないのでしょうか。

（教育次長） 基本的には1学級20人以上クラスで言えば2クラス以上となっております。

（保 護 者） 平成29年度は10年先となりますが、4km・6km圏とありますが通学の手段は考えていますか。

（教育次長） 平成21年の3月に答申が出て、そこから統廃合が始まっていくということになります。28年には完結したいという考えです。

通学圏を越えた距離になりますと、スクールバスを考えていかなければなりませんので、審議会の中でも審議しています。体力的には少し歩いた方が良いとか、安全・安心の方がよいとのご意見がございます。

（保 護 者） 統廃合した場合の校舎は新しく建てるのですか。

（教育次長） 新設校になった場合も既設の校舎を使ってもらいたいと提案してあります。また、統合した場合は全て新設校名となることも提案してあります。

（保 護 者） 武川小が白州と合併しても帰りは1人となってしまう、送迎に困るので4km圏内でもバスの対応をして欲しいのですが。

（教育次長） 審議会に伝え検討していきたいと思えます。

(保 護 者) この図面で見ますと重なっている部分がありますが、行政区は考えないで統合するのですか。

(教育次長) 審議会の方も地形とか文化とか歴史とかを考えた方が良い意見も出ておりますし、また部落が割れるような合併は良くないと考えています。

(進 行) また説明会をやってもらえますか。

(教育次長) 皆さんのご希望が多数になれば考えて頂きたいと思いますが、できれば3P単位の箇条書きで良いですから、委員会の方に頂ければと思っています。また、審議会の内容も広報・ホームページで公開し資料等も委員会にありますし、情報公開しておりますので御覧ください。

—互礼—

時に8時10分